事 務 連 絡 令和 3年 8月6日

加盟団体様

公益財団法人熊谷市スポーツ協会

新型コロナウィルス感染拡大防止対策の徹底について

熊谷市スポーツ観光課長より標記感染拡大防止策の徹底(別添文書参照)の 依頼がありました。各加盟団体におきましては、一層の感染防止策の徹底をお 願いします。 熊谷市スポーツ協会 様

熊谷市総合政策部スポーツ観光課長

新型コロナウイルス感染拡大防止対策の徹底について(依頼)

平素から本市スポーツの推進につきまして、格別の御理解と御協力を賜り、心より感謝申し上げます。

さて、新型コロナウイルス感染症の拡大が続いており、埼玉県は8月2日から31日まで全域が緊急事態宣言の措置区域となりました。市内でも7月下旬から新規感染者が急増しており、熊谷市長から別添のとおりメッセージが出されたところです。

つきましては、市長のメッセージを踏まえ、手洗い、消毒、マスクの着用、換気、3密(密閉・密集・密接)の回避、活動開始前の健康観察・検温など感染拡大防止対策を徹底するとともに、状況により活動の見直し等の検討も含め、感染防止対策を加盟団体に周知くださるようお願いいたします。

併せて、暑さが厳しくなっておりますので、熱中症の予防にも万全を期してい ただきますようお願いいたします。 【新型コロナウイルスに関する市長メッセージ】

熊谷市長の富岡清です。

市民の皆様におかれましては、新型コロナウイルスの感染拡大防止に向け、ご理解・ご協力をいただき、心から感謝申し上げます。また、医療従事者や福祉・介護関係の皆様へも、重ねて感謝を申し上げます。

7月30日に、埼玉県に3回目の緊急事態宣言が発令され、8 月2日から実施されております。

7月に入ってから、首都圏を中心に感染者が急拡大しておりますが、本市におきましても、今まで経験したことのないようなスピードで、感染者が急増しています。

現在の急激な感染拡大に歯止めをかけ、大切な人の命を守るためには、感染機会を低減することが、何より重要と考えます。

これから、8月31日までの間、事業者の皆様には、営業時間の短縮や酒類提供の自粛などをお願いするほか、市民の皆様にも、帰省や旅行などの県境をまたぐ移動や、午後8時以降の外出など、多くの自粛を、お願いしなければなりません。

皆様には、これまでも長期間にわたり、さまざまな自粛や感染 防止対策にご協力をいただいているところですが、もうしばら くの間、ご理解・ご協力をお願いいたします。

市では、ワクチン接種について、対象を広げながら確実に接種 を進めてまいります。

暑い時期でもあり、熱中症にも、留意していただきながらにはなりますが、今後も気を緩めず、手洗い、消毒、マスクの着用など、基本的な予防対策をしっかりとお願いいたします。

コロナウイルス感染症の一日も早い収束を目指して、皆さん、 一緒に頑張りましょう。

令和3年8月2日 熊谷市長 富岡 清